



シルバー事務局だより

☆グラウンドゴルフ大会 中止です☆

センターだより（第45号）で、秋に開催予定とお伝えしていましたが、グラウンドゴルフ大会を取りやめることに決定しました。ご承知のとおり世界的に新型コロナウィルス感染症がいまだ猛威を振るっています。6月の委員会においては10月には収束しているのではと、希望的観測の中、大会をすることになりましたが、このような状況の中で再度委員会を開催しました。いろんな意見が出る中、参加会員の安全を考慮し、大会の開催中止を決定いたしました。



秋に行っている親睦旅行についても、センターだよりでお伝えしたところ見合せました。委員会としても何か会員の皆様にできることはないかと、企画案を出し合い検討しています。秋の終わりごろには皆様に三密にならない企画を提供できればと思っています。

まだまだコロナで安心できない状況ではありますが、新しい生活様式として示された三密（密接・密集・密閉）の回避や飛沫感染の予防対策を図りながら、うつさない・うつらないを意識し、健康に過ごせるように心がけていきましょう。

会員福利厚生委員会

お願い

今年度の会費（月300円・年間3,600円）が未納の方は、納入をお願い致します。納入したかわからない方は、事務局までお問い合わせください

西脇市支部 ☎ 23-5686 Fax 23-1568

多可町支部 ☎ 32-2209 Fax 32-4131

1週間に1件のペースで事故が発生中！

☆会員の傷病事故・賠償事故が多発傾向にあります！

7月～8月末までの2ヶ月間で、会員が負傷する事故が3件、賠償事故が4件発

生し、1週間に1件のペースで何れかの事故が発生しています。

すべての事故が、慣れた作業での事故でした。

近年も、慣れた作業や、いつもの就業場所での不注意による負傷や賠償事故が多発しており、特に賠償事故については、賠償額が高額となる重大な事故が増加しています。

「いつもと同じ作業なので、大丈夫！」と油断すると、大きな事故につながります。慣れた作業やいつもの場所での就業についても、必ず作業前の周辺点検と、安全確認を徹底し、危険を予測しながら自分の身と、第三者の財産や身体を守るため、さらなる安全就業をお願いします。

☆熱中症に注意！

また、今年は今まで以上に厳しい暑さの夏となり、連日猛暑日となっています。8月30日には西脇市において、日本で一番暑い気温39.2℃を記録しました。今まで以上に、熱中症予防に注意していただき、適度な水分補給や塩分補給に加え、日陰等の涼しい場所での休憩を行って体調管理をしてください。



*油断 慣れ ちょっとのスキが 命とり

*なれ仕事 足元確認 事故はゼロ

*油断 慣れ ヒヤリハットが 眼を覚ます

安全・適正就業推進委員会